

# あおば

茨城町立上野合小学校

生徒指導だより

平成26年11月4日

## 上小祭に向けて、準備が進んでいます！！

11月9日（日）に、最後の上小祭があります。児童がお互いに協力し、心を一つにつくりあげていく姿を毎年見ることができます。学級ごとの学習発表の練習はもちろんですが、実行委員や委員会ごとの役割の仕事も着々と進んでいます。自分自身や友だちのよいところを発見しながら当日を迎えるとよいと思います。児童たちの生き生きと活動する姿をどうぞご覧ください。また、PTA活動へのご協力をよろしくお願ひいたします。

### 今月の生活目標

- 友だちを大切にしましょう。
- 進んで仕事をしましょう。



### 今月のマナー

- \* 友だちにあいさつをしましょう。
- \* ていねいな言葉づかいをしましょう。

## 「いじめのない学校」への取り組み

夏休みに6年生の栗原秀喜さん、栗原千佳さん、堀口侑里乃さんの3名が町のリーダー研修会に参加しました。そこでは、いじめのない学校であるために、どんなことができるかを話し合いました。そして、青葉中学区（青葉中、駒場小、川根小、沼前小、上野合小）では、共通の取り組みとして、「朝のあいさつ運動」と、「サンキューレター」を行うことになりました。

「朝のあいさつ運動」は、10月24日～10月30日に行いました。「元気に」「相手の目を見て」「進んで」あいさつができるように、ハイタッチをしながらあいさつしました。

10月22日～11月5日までは、「サンキューレター」を実施しています。うれしかった感謝の気持ちや友だちの良いところを伝え合う手紙です。

これらの活動の報告とあわせて、いじめのない学校にするための「なかよし宣言」を各学年で話し合い、上小祭の中の「みんななかよし にこにこ集会」の中で発表します。

